

SV Hohenhaslach



Neue Kooperation der Kirbachschule mit den Bogenschützen des SV Hohenhaslach

Seit einigen Wochen läuft inzwischen die neue Kooperation der Kirbachschule mit den Bogenschützen des Schützenvereins Hohenhaslach.

Was im vergangenen Herbst noch als Angebot der Bogenschützen an die Lehrerinnen und Lehrer der Kirbachschule begann, ist inzwischen in eine Kooperation der Kirbachschule mit dem SV Hohenhaslach gemündet. Allen voran hat der Schulleiter Rainer Graef diese Kooperation vorangetrieben. Mit einigem Aufwand konnten seitens der Bogenschützen genügend Betreuer gefunden werden, so dass nun jeweils freitags von 15:00 bis 16:30 Uhr das Training läuft. Zwölf interessierte Schülerinnen und Schüler der beiden letzten Schulklassen haben nun einen Teil des Sportunterrichts in ein Training mit Pfeil und Bogen umgewandelt.

Pünktlich um 15:00 Uhr traf man sich am ersten Trainingstag auf dem Gelände des SV Hohenhaslach und machte sich erst einmal gegenseitig bekannt. Dann wurden die ersten grundlegenden Informationen zum Schießen mit Pfeil und Bogen vermittelt. Natürlich durfte das obligatorische Gruppenbild nicht fehlen, aber dann ging es gleich in die Materie des Bogenschießens. Und diese beginnt, wie viele andere Sportarten auch, mit dem Aufwärmen des Körpers, speziellen Dehnungsübungen für das Bogenschießen und dem Zusammenbau der Bögen. Unter der Aufsicht der Betreuer Michael und Bärbel Franz, Stephan Rupp, Petra Schenk und DOSB Trainer Uli Laszak wurden die ersten Ziele ins Visier genommen - was in diesem Fall aber eigentlich falsch beschrieben ist, da die Schülerinnen und Schüler erst einmal Blank - sprich ohne Visier - schießen. Und nach kurzer Eingewöhnung fanden die ersten Pfeile ihr Ziel auf den Zielscheiben

Allzu schnell waren dann die 90 Minuten, die für das erste Training angesetzt waren, vorüber und nachdem noch der Abbau der Bögen und die Nachbesprechung zum Training anstanden, wurde die erste Trainingseinheit gleich einmal zeitlich überzogen. Ob dies bei einer 'normalen' Sportstunde auch so klaglos und voller Enthusiasmus geschehen kann, darf bezweifelt werden.

Weitere Informationen zur Kooperation und zum Bogenschießen allgemein finden sie unter www.sv-hohenhaslach.de